
Vorschlag: 6h Rennen - Nordschleife VLN

Geschrieben von Speedec - 27.12.2016 23:03

Hallo zusammen,

ich hätte da einen Vorschlag.

Da ja doch einige Langstrecken Events (unter anderem auf der NoS) auch dieses Jahr bestimmt wieder stattfinden werden.

Wäre mein Vorschlag ein 6h Test Rennen auszutragen.

Das System mit dem Fahrerwechsel sollte bekannt sein.

Es wäre dann mit den aktuellen GT3 Autos (auch DLC).

Was haltet ihr von dem Vorschlag, damit man sich schon ein bisschen auf die längeren Rennen wie den 12h oder 24h vorbereiten kann?

PS: ggf. könnte man das Rennen auch nur 4h fahren.

Mfg Markus

Aw: Vorschlag: 6h Rennen - Nordschleife VLN

Geschrieben von stoffi - 27.12.2016 23:36

Meine Stimme hast du. B)

Aw: Vorschlag: 6h Rennen - Nordschleife VLN

Geschrieben von tonykart - 28.12.2016 00:22

hi,

genau solche rennen wie du beschreibst wird es nächstes Jahr natürlich wieder geben

aktuell geht es eigentlich nur noch um die Termin vergaben

Das System mit dem Fahrerwechsel wird uns viel Spaß im nächsten Jahr bescheren :) versprochen

natürlich geben wir so einen Termin immer rechtzeitig bekannt

grüße